

Arétée

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb034_A_f0154

SourceBoite_034_A-7-chem | Époque grecque

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées

- [Arétée de Cappadoce](#)
- [Zilboorg, Gregory](#)

Références bibliographiques [Cumston, An introduction to the history of medicine, from the time of the pharaohs to the end of the XVIIth century, London, Kegan Paul, Trench, Trubner, New York, Knopf, 1926](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 30/11/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Aristé de Padoue (sans doute) fait un
livre en 1^{er} siècle ; s/ Cuvier, An introd.
to history of medicine, N.Y. 1926, n° 30

et qd ar. J.C. Il affirme l'origine
phénoménique.

1 Le siège de la maladie marche vers le
tête et l'abdomen - si le mal vient de
l'abdomen, la tête est atteinte secondairement.

2 La goutte de l'ovaire d'Aristé est causée
à l'antéfixe de la main et du pénis.
Ⓐ il paraît que ce sont là 2 expressions de la maladie.
Bientôt sourvient la main "c'est sans
une main pénitent qui la précède." En gout + feuves
sont méchamment à la main, + nœuds à la maladie.

Ⓑ Ces malades sont prédisposés par le tempérament
(phlegmatique et cholérique)
- ceux qui sont sujet à la main sont naturellement
impatient, nerveux, urticants, saignants et humides
à la fois, a la phlegmatisse, a la chair gonflée
- ceux qui sont sujet à la maladie sont
tout déprimés.

⑦ Les maniaques s'abstinent à la gaieté, au rire, au jeu, attendent le jour et la nuit"; que les l'ont violées, détruisent leurs réverbres, intérêts au marché. Ces hommes ont l'immobilité révolte de la maladie; ils connaissent l'économie, la paix, la paix, q' s'ils aiment le repos avec un plaisir."

⑧ La maladie n'est pas en peur de mort, de mort, de mort, mais agit sans sommeil, tout le temps de la maladie il est gagné. Ils deviennent aveugles et aveugles de l'agitation et de manque de sommeil. A l'heure annexe, ils dirigent la mort, être torturant pour faire sacrifice aux dieux. - Certains ont peur qui va leur donner du poison, ils haisent le genre humain et se débrouillent avec des religions.

3 L'hygiène est une partie de la migration de l'homme ventre à tête, ce qui provoque la migration hygiénique. L'homme "qui voyage" porte son étendard, il y a dans l'homme un idéal, il comprend volontiers les migrations (→ errance) pour le confort du corps compromis par l'homme avec le cœur, de lui venir la fermeture de sa tête, la perte de la sensibilité et le courroux pour faire".

21 febbraio / 72-78

Trad. de Aristede par François Adams. Londres 1858.